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Una de las cosas más difíciles para el ser humano es ser agradecido; significa que se
reconoce la utilidad de otra persona en favor nuestro. Sin embargo, es uno de los cometidos que
la Biblia encarga con más ahínco.

Uno de mis sobrinos me contaba lo que iba a hacer aquella fría mañana de invierno; estaba
ilusionado con el paseo que tendría: iría en coche, luego en tren y, también, una parte del
trayecto lo haría en metro. Se sentía inmensamente dichoso por acompañar a su abuela. Sin
embargo me confesó que lo que más le interesaba de aquel viaje era dar gracias a una persona
que había orado por él cuando se encontró enfermo.

Reconozco que me gustaría tener la frescura del pequeño Luís. Muchas veces me contento
con saber que, ciertamente, la oración tiene poder, pero olvido ser agradecido con aquellos que
se han preocupado por mi a través de ella.

Hay muchos cientos de pequeñas cosas que requieren que demos gracias a Dios por ellas.
Cosas aparentemente pequeñas e insignificantes, quizá, pero importantes porque el Creador de
cielos y tierra las permite en nuestra vida. ¿Das gracias a Dios por el aire que respiras? ¿Das
gracias a Dios por tu salud, aunque estés, quizá en una silla de ruedas? ¿Das gracias a Dios
por el canto de un pájaro? ¿Das gracias a Dios por oír a un niño reír? ¿Has dado gracias hoy a
Dios por haberte despertado y dejado ver un nuevo día? ¿Cuándo fue la última vez que le diste
gracias por los árboles o las flores del jardín? ¿Has dado gracias alguna vez al Señor por la
lluvia? ¿Te paras a dar gracias al Creador de todo por la mirada inocente y sincera de un niño?
¿Te has humillado ante Dios agradeciéndole la risa contagiosa de un niño? ¿Le das gracias al
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Señor por tu familia, tus compañeros? ¿Te has parado a dar gracias al Altísimo por el pan? ¿Te
humillas agradeciendo al Señor el amor? Cuando bebes de la alegría, ¿das gracias a Dios por
esta fuente?.

Aquella mañana el pequeño sobrino me dio una gran lección; seguramente él no lo supo,
pero el Señor le usó para enseñarme algo tan sencillo pero enorme como dar gracias a Dios por
todo, pero sobre todo practicar el agradecimiento. Ser agradecidos no es únicamente un
ejercicio de humildad: es llevar a cabo los propósitos de Dios en nuestras vidas. La voluntad de
Dios, según dice nuestro texto, es que seamos personas agradecidas: ¿La estamos
cumpliendo?

  Elsy Zapata

Medellín—Colombia

DIOS HABLA
El Señor habla con una voz apacible y delicada, aunque muy clara, firme y

amorosa. Pero si haces mucho ruido, no la escucharás. Si quieres escuchar al
Señor, tendrás que quedarte a solas y en silencio en algún lugar, de algún modo y
en algún momento. Si escuchas al Señor, Él resolverá muchos de tus problemas
antes siquiera de empezar el día. Pero si te sumerges en todos tus problemas,
dificultades y tareas sin detenerte a orar y recibir instrucciones de tu celestial
Comandante en Jefe, ¡Serás como un soldado que intentará librar una guerra por
su cuenta, sin prestar atención a su comando central!

 Cuando de veras quieras oírle, Él te hablará. No tiene por qué ser a
viva voz, ni de forma audible. Puede que sólo sea con esa voz apacible y
delicada que resuena en tu interior. A veces Dios ni siquiera utiliza
palabras; te produce determinada impresión. Si crees de verdad y
quieres escuchar al Señor, si se lo pides, no quedarás defraudado. Lo que
escuches con tu espíritu es la voz del Señor, y será un gran consuelo
para ti. ¡Confía en que Dios responderá!

¡Cada día debe ser una nueva oportunidad de escuchar la voz del
Señor! ¡Puedes oír a Dios diariamente!                   
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  NOS VISITÓ

El pasado domingo día 18 de Septiembre nos visitó nuestro hermano Juan A.
Monroy. El acababa de llegar de un largo viaje por Sri Lanka para llevar ayuda a los



necesitados del tsunami y aun así no dudó en visitarnos y traernos un hermoso
mensaje acerca de Isaías capitulo 53

Pronto estará de nuevo entre nosotros ya que vendrá el próximo sábado día 8 de
Octubre para asistir a la boda de nuestra hermana Elena Naranjo y predicará el
domingo siguiente día 9.

  NUEVO NACIMIENTO

El pasado domingo día  18 de este mes y durante el culto nuestra hermana Eva
Moreno, esposa de nuestro hermano Jose Enrique Gordillo,  se puso de parto y fue
trasladada al Hospital Maternal donde dio a luz a una niña que llevará por nombre
Ana. Demos gracias a Dios porque todo salió bien. Ellas se encuentran ya en casa.

  COMIENZO DE ACTIVIDADES

 Este domingo 25 se  pone en marcha nuestra Escuelita Dominical con la intención
de que nuestros niños aprendan cada vez mas acerca del Señor.

 Las mujeres de la Unión Femenina y el grupo de jóvenes también se están
organizando para comenzar sus actividades.

  ORACIONES

Debemos seguir orando por nuestra iglesia y por la próxima elección de Ancianos
y Diáconos para que el Señor sea quien  elija a las personas adecuadas para cada
cargo.

Oremos también por los enfermos y por todos los hermanos que están pasando
por dificultades y que la voluntad de Dios sea quien dirija la vida de todos nosotros.

REFLEXIÓN
Me da miedo pensar que puedo caer en la oscuridad de mis pensamientos, en esos que

me dicen que no sirvo para nada, en esos que me hacen sentirme inferior al resto, en esos
que me golpean la autoestima sin piedad, en definitiva en mis temores más ocultos.

He estado más de una vez al borde de mi final como persona, en ese sitio que te empuja
a quedarte en la situación que te encuentras, en ese que te incita a la inactividad, ese que te
dice que jamás lo vas a conseguir, que eres un inútil y que para empeorar las cosas mejor no
intentarlo.



Siempre he superado esa sensación aunque he de reconocer que jamás se ha marchado
de mi corazón la sensación de ser derrotado un día de estos, ese temor vive en mi y me hace
ser inseguro más de una vez, y es eso lo que me molesta que creo que ya va siendo hora de
olvidar lo que me come por dentro y mirar al futuro con optimismo.  -Tu puedes, me repito
casi a diario.

Desde que conocí al Señor el me ha ido demostrando que no hay nada que no pueda
superar, que no hay nada que me despegue de Él, que ninguna cosa creada me podrá
separar del amor que El tiene por mi. Eso me anima a diario, y se que aunque algunos
busquen mi destrucción , tu mano poderosa me protege.

Estas cosas me animan a seguir luchando cada día de mi vida, pero el Señor no se queda
sólo en eso, sino que además me ha rodeado de gente maravillosa que sufre y ríe a mi lado y
que estoy seguro que jamás va a permitir que me hunda, eso me tranquiliza, el saber que
estas ahí, que velas por mi, que te preocupas de mi, que a pesar de mi y mis defectos me
quieres con un amor que solo puede venir de Dios.

Gracias por estar ahí, gracias por dar tu mano cuando la necesito, gracias por tu sonrisa y
sobre todo gracias por no dejarme caer en la oscuridad de mis pensamientos más negativos.

 

GRACIAS DIOS MIO PORQUE SOY UN PRIVILEGIADO, YA QUE ME HAS
RODEADO DE UNAS PERSONAS QUE NO MEREZCO.

JOSE ANTONIO CARRIÓN
EL GRUPO DE JÓVENES

 


